

La Agrupación en la procesión de Los Dolores

La Agrupación Olímpica fué designada por la Comisión de Ferias y Fiestas de nuestra ciudad para hacerse cargo del precioso Paso de La Oración de Jesús en el Huerto.

Las condiciones fueron, si no nos informaron mal, que era nuestra obligación la de conservar y por tanto tener arreglado para cada año este Paso; debiendo por tanto tenerlo guardado nosotros, cuidar su belleza, etc.; una especie de donación simbólica, incluso de túnicas y vestas.

Con tal motivo, el pasado día 8 de los corrientes, Viernes Santo, siendo ya propietarios del Paso, fuimos portadores de El en la procesión de Los Dolores que se celebró, como todos los años, por la noche. Cuidaron de la organización del mismo nuestro presidente Ramón Salat junto con Marcelino Roquet, secretario de la Agrupación.

Al reseñar este acto, recuerdo, aun hoy, el discurso de toma de posesión del actual presidente de la Agrupación; me suenan todavía en los oídos aque-

llas palabras, que esgrimiendo cualquier interpretación cursi y ridícula fueron, algo así, como una orientación clara del camino y del fin de la Agrupación. Expuso, en palabras comprensibles, que somos católicos y no de nombre sino de hecho y por tanto para serlo hay que demostrarlo.

Ahora, al confrontar el papel de la Agrupación en la procesión magnífica del Viernes Santo con las palabras de nuestro presidente, creo que con este acto los Olímpicos hemos dejado bien alto nuestro sentir católico, el sentir y vivir de toda la Agrupación.

Nuevo redactor deportivo

Por haberse ausentado nuestro compañero Francisco Garrell, redactor hasta ahora de la página deportiva del Boletín, ha ocupado su puesto, hasta su vuelta, Marcelino Roquet. Deseamos esté acertado en su labor de describir con todo detalle la actividad deportiva de la Agrupación para hacerlo llegar con toda normalidad a nuestros gentiles lectores. Con la pluma y el bloc en las manos, ¡A trabajar amigo!



La moto internacional

UN NOMBRE UN PRESTIGIO

CICLOS DEPORTES SASTRE

Tel. 153 - GRANOLLERS

Aunque los ciegos no perciban luz alguna, el sol brilla cada día.—Southwell